

講演会&アート展が開催されました！

皆さま連日猛暑が続いておりますが、いかがお過ごしでしょうか。

去る7月13日(土)、発達障害者支援事業所向け研修会の一環として、ヴィストさんとの共催による『本田秀夫先生の講演会と障がい者アート展』をサンフォルテにて開催いたしました。当日は県内から約150名がご来場になり、大盛況となりました。



本田先生のお話は経験豊富な臨床経験に基づく、非常に分かりやすい内容で、また当事者さんの暮らしについても触れられていて、先生の温かさが伝わってきました。



アンケートの中にも、「支援者や保護者、また当事者さんにとっても、とても勇気のもらえる内容だった」とのお声をいただきました。

超ご多忙な先生ですが、また機会がありましたらぜひ富山にお越しいただければと思います。

障がい者アート展はNPO法人のココペリさんとめひの野園さんが作品を飾って下さり、展示する時点からスタッフはその世界に惹きつけられてしまいました。当日もじっくり観て下さったお客様が大勢いらっしゃって、障がい者アートに触れていただくきっかけ作り

をお手伝いできて本当によかったと思っています。



また、アート展の入り口付近には、ほっぷにとって初めての『啓発活動ブース』を設け、4月2日に行われた世界自閉症啓発デーの県内での取り組みを、大きな写真にして展示いたしました。きれいにブルーでライトアップされたお城などの写真を見て、感嘆の声を上げてくださっていたお客様もいらっやって、ほっぷとしては展示した甲斐があったと大変喜んでいます。



当日はサプライズプレゼントとして、めひの野園さんのクッキーをお土産としてお配りさせていただきましたが、アートとクッキーそれぞれに、当事者さんたちの心がこもっています。

今回のイベントは世界自閉症啓発デーの一環としての取り組みでもありましたが、これをきっかけとし、県内の皆さんに、当事者さんたちのことを知ってもらい、その心に触れてもらえたらと思っています。そんな活動をほっぷはこれからも応援していきたいです。

イベントを支えて下さった皆さま、ご来場の皆さま、本当にありがとうございました。

尚、今回初めて 4 名のペアレントメンターさんに、会場の準備や案内など、啓発活動のお手伝いをしていただきました。この場をお借りし、心よりお礼申し上げます。